

国見町図書館からのお知 らせや新刊図書情報を掲 載しています。ぜひお友 だち登録してください!





▲ LINE 登録に コチラから

■国見町図書館臨時休館のお知らせ

観月台文化センター計画停電のため、**7**月**1**日国・**2**日回は休館いたします。ご理解とご協力をお願いします。 ※本の返却は観月台文化センター正面入口に設置の返却ボックスへ投函ください。

#### 子ども移動図書館が始まりました!



国見町図書館では、国見小学校を訪問し、1~3年生を対象に本を 貸し出す「子ども移動図書館」を実施しています。

第1回目の活動を5月10日に行い、司書や図書館指導員が選書した絵本や読み物の中から、それぞれが好きな本を選び、借りて行きました。

1年間の研修を受講し教育委員会が認定した、国見町子ども司書の 児童2人も活動に参加し、本の貸出処理や児童のサポートを行いました。読書リーダーとして積極的に取り組む姿が見られました。

子ども移動図書館では本の貸出のほか、創作活動や鑑賞教室も実施します。

## ~アートを楽しむ~ 6月に完成したピカソの大作!

1937年の6月4日に完成し、パリ万国博覧会スペイン館で初お披露目された「ゲルニカ」。

この絵はピカソの生まれ育った町、スペイン北部のゲルニカが戦争により 焼き尽くされた事件をきっかけに描かれました。

ゲルニカをとおして何を伝えたかったのか、参考にした資料によると爆撃 に巻き込まれた人々の恐怖や悲しみ、混乱、そして戦争に対するピカソの怒 りです。

参考にした2冊の本には「ゲルニカ」に込められた強いメッセージや特別な思いのほか、ピカソの人となりが詳しく記載されています。今年はピカソ没後50周年になりますので、ゲルニカの他にもピカソの作品を楽しんでみるのはいかがでしょうか。



■現代世界の美術 12 アート・ギャラリー ピカソ / 著 神吉敬三 / 編



■はじめての絵画 青柳正規 / 監修

# 国見町スポーツ少年団 団員募集中!

スポーツ少年団は、青少年の心身の健全な育成に資することを目的に、 スポーツをとおして地域で活動している団体です。

国見町スポーツ少年団には、剣道・ソフトテニス・バレーボール・ソフトボール・野球の5種目の少年団が登録し、地域のスポーツ団体、学校、町内会などに支えられながら活動しています。

スポーツ少年団への加入は、種目ごとに参加の条件が異なります。スポーツ少年団に興味がある方は問い合わせください。

※スポーツ少年団はメンバーシップ制をとっており、年度ごとの団員・ 指導者登録が必要です。申込期限は原則7月31日までです。





▲自己紹介ゲームで他学年との交流をしました

## みんなで楽しく仲間づくり

少年仲間づくり教室 開講式

地域学校協働本部事業少年仲間づくり教室が 5 月 13 日に開講しました。

少年仲間づくり教室は、小学 4 年生から 6 年生の子ど もたちが、自然体験キャンプやスポーツ体験などさまざ まな団体活動を通じて、お互いを思いやる心を育みなが ら、自ら考え、楽しく学ぶ教室です。

開講式には 41 人の教室生が参加し、公民館長と国見 小学校長から「約束ごとを守りながら、笑顔で活動して ください」とあいさつがありました。

引き続き、国見町レクリエーション協会の皆さんを講師に迎え、自己紹介ゲームなどをとおして他学年との交流を行いました。教室生たちは初めは少し緊張した様子でしたが、最後に全員で手をつないで円になり、マイムマイムの曲にのせてダンスを楽しみました。



▲1年間ともに過ごす仲間たちと交流を深めました

### 国見町教育委員会生涯学習課(観月台文化センター) な 585-2676 Fax585-2707

▶ Lifelong-Learning

E-mail: shogai@town.kunimi.fukushima.jp

#### 観月台文化センター臨時休館・工事のお知らせ

- ・計画停電のため休館(7月1日里・2日目)
- ・正面玄関前タイル張替工事(7月末まで)
- ・体育館解体工事(3月末まで)

※ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



▲華麗な音色がホールに響き渡りました

## 観月台ピアノパーティー

国府弘子ピアノソロコンサート

ジャズピアニストの国府弘子氏による、観月台ピアノパーティーが4月29日に開催されました。

モダンなジャズの音色と軽快なトークで、大変な盛り上がりを見せました。第2部では、映画音楽やビートルズのリクエストを受け付け、絶妙なアレンジを加えながら懐かしい映画音楽や、色褪せない名曲の数々を演奏。ビートルズのリクエストでは、曲に合わせて会場内がハミングであふれ、素晴らしい一体感を醸し出していました。

# 白熱した試合が繰り広げられました

国見町長杯スポーツ大会

4月23日に総合開会式が行われた「令和5年度国見町 長杯スポーツ大会」は、開会式後に家庭バレーボール競 技とバウンドテニス競技の2種目が行われ、全11競技 が開催されました。

悪天候により順延した競技や、昨年度に引き続き連覇を達成した競技、最後まで順位が決まらず白熱した戦いを繰り広げた競技など、手に汗握る試合が多かった今大会も、5月28日のソフトテニス競技と剣道競技を最後にすべての競技が終了しました。

※各競技の結果は、来月号に掲載予定です。









15 広報くにみ 2023.6 広報くにみ 2023.6